

SWI

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Masyarakat Disosialisasi tentang Hoax dan Persiapan Musim Hujan

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jan 8, 2024 - 13:30

LAPORAN KEGIATAN

Giati Safari Shubuh & Program Curhat AA DEDE
(Agamasi, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektip & Efisien)



Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Masyarakat Disosialisasi tentang Hoax dan Persiapan Musim Hujan

SUKABUMI - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, pada Senin, 08 Januari 2024, pukul 04.50 WIB di Masjid Jami An-nidzom Kp. Cikareo Rt. 021/003 Desa Cimahpar Kec. Kalibunder, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalibunder menyampaikan rangkuman kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Bripka Taufik Ginanjar selama Safari Subuh. Berikut ini adalah uraian kegiatan tersebut:

1.

Safari Subuh di Masjid Jami An-nidzom: Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan Safari Subuh di Masjid Jami An-nidzom. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan dengan masyarakat dan menjalin silaturahmi, terutama dalam lingkungan ibadah.

2.

Arahan dan Himbauan:

- **Mewaspada Hoax di Media Online:** Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada masyarakat untuk mewaspada berita atau informasi yang bersifat hoaks di media online, khususnya menjelang pemilihan umum tahun 2024. Apabila ada informasi yang tidak dimengerti, masyarakat diimbau untuk segera bertanya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
- **Persiapan Musim Hujan:** Mengingat akan memasuki musim hujan, masyarakat diminta untuk mulai mempersiapkan diri dengan lebih hati-hati dan waspada, terutama di wilayah perkampungan yang sering terjadi longsor.
- **Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI:** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diharapkan dapat memberikan masukan, kritik, dan saran untuk pengembangan program ini.

3.

Kegiatan Berlangsung Aman dan Tertib: Kegiatan Safari Subuh berlangsung dengan aman dan tertib, menciptakan suasana yang kondusif dan penuh kebersamaan.

Kapolres Sukabumi, [Nama Kapolres], mengapresiasi Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar. "Kegiatan seperti ini sangat positif dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. Kami berharap kolaborasi dan interaksi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan"